

## Diner Conférence avec conjoints du : 31 Mars 2025

**Présidente de réunion** : Daniel GEORGES

**Nombre de membres** : 24 + 14 conjoint(es) + 2 Invités

BANNER	Jacques	P	FISCHER	Danielle	P	MARCHAND	Jean Pierre		SCHERBERICH	Olivier	E
BARRAND	Pascal	P	FORGES	Sébastien		MARCHAND	Philippe		SCHMITTER	Claude	P
BAUMANN	Deborah	P	FRIEH	Pierre	P	MAURER	Maxime		STAEHLY	Damien	
BECK WEIL	Laetitia		GEORGES	Daniel	P	MAYER	Sandra	P	STENGER	André	P
BILDSTEIN	Jacques	P	GROB	Nicolas		MULHAUPT	Magali	E	TAGLANG	Jacques	P
BLEICHER	Geneviève	P	HOHLY	Thierry	P	PERLADE	Lionel	P	WEISS	Jean Bernard	E
BUND SCHUSTER	Pascale	P	HUSSHERR	Pierre		RABERE	Bernard	E	WILLIAMS	Christopher	E
CARLIN	J-Claude	E	ISTIN	Gilles	E	RAFT	Anne	E	WORMSER	Evelyne	P
DORFER	Hervé		KELLER	André	P	REVENU	Yves	P	ZEHLER	Bernard	P
ECKERT	Constant	P	LAMMER	Stéphane	P	RITZENTHALER	Patrice	E	GERST*	Jean Jacques	
FERREIRA	Patrick	P	MALEZIEUX SUTTER	Marie Pierre	P	SCHALCK	Richard	P	JÄGER*	Günter	
									SICHEL	Jean Paul	

Nous avons le privilège d'accueillir Thierry MEYER, Président du Rotary Club Bartholdi, dont la présence illustre l'importance de nos valeurs rotariennes et de notre engagement commun.

### **Conférence : La Psychonomie » par Claude Yves PELS**

Claude-Yves PELS est ostéopathe reconnu pour avoir fondé la Psychonomie en 1992, une discipline qui étudie les phénomènes de conscience qui permettent au vivant une autonomie d'expression physique, psychique, émotionnelle, cognitive et sociale.

Cette discipline innovante, issue de ses connaissances en ostéopathie, micro kinésithérapie et médecine traditionnelle chinoise, se concentre sur l'étude des échanges d'information au sein du corps humain.

Dans le cadre de ses recherches, il a également développé la Symbionie®, une méthode de soin manuelle douce visant à restaurer les échanges d'information dans le corps pour un fonctionnement harmonieux des tissus et des organes et qui aborde l'être humain dans sa globalité physique, psychique et émotionnelle. Cette approche contribue à rétablir et conserver l'harmonie et l'équilibre du corps en stimulant ses capacités naturelles d'autorégulation et d'auto-guérison. Sa carrière est marquée par une approche holistique de la santé, intégrant des concepts d'ondes et d'énergies, et par une volonté constante d'innover dans ses domaines d'expertise.

En plus de ses contributions dans le domaine de la santé, Claude-Yves PELS, il a été entraîneur de chevaux de course galopeurs de 1973 à 1987.

Il a notamment participé à la gestion de la station d'étalons de Rosières-aux-Salines, contribuant au développement et à la promotion de l'élevage équin, son engagement a permis de dynamiser les activités liées aux chevaux.

Le Centre Européen de Recherche et d'Enseignement pour la Pratique de Santé en Psychonomie propose des formations destinées aux personnes souhaitant s'initier à la Psychonomie, Les formations offertes par le C.E.S. Psychonomie sont structurées plusieurs cursus :

- Cursus de découverte : Introduction aux concepts fondamentaux de la Psychonomie.
- Cursus d'approfondissement : Approfondissement des connaissances et techniques en Psychonomie.
- Cursus de professionnalisation : Formation complète pour devenir praticien en Psychonomie.

Ces formations s'adressent à un large public, souhaitant améliorer ou maintenir leur état de santé. La Psychonomie est particulièrement adaptée pour traiter les blocages et douleurs du système musculosquelettique, digestif et nerveux, ainsi que les troubles psychosomatiques tels que le stress et l'anxiété.

Président d'honneur du Centre Européen pour la Santé en Psychonomie, il a notamment présidé l'Union des AQPS du Centre-Est, où il a initié plusieurs projets.

Les travaux de Claude-Yves PELS, peuvent être consultés le site officiel du Centre Européen de recherche et d'enseignement pour la pratique de Santé en Psychonomie.

À l'issue de la conférence, le Psychonome a pris le temps de répondre aux questions des membres, apportant des éclaircissements sur les fondements et applications de la Psychonomie. Il a effectué une manipulation sur une participante, démontrant ainsi comment cette pratique agit sur les échanges d'information du corps afin de rétablir son équilibre et son bon fonctionnement.

### **Intronisation de Jacques TAGLANG**

"Lors de cette soirée, nous avons eu l'honneur d'accueillir officiellement un nouveau membre au sein de notre club. Jacques TAGLANG, ancien directeur d'hôpital, passionné de voile, amateur de yachting et d'écriture et qui a publié plusieurs ouvrages en présence de son épouse Luce. Après avoir participé à nos réunions depuis plusieurs semaines, il a été intronisé aux côtés de son parrain, Claude SCHMITTER. Ce dernier a souligné son engagement ainsi que son adhésion aux valeurs du Rotary. Ce moment solennel a été marqué par la remise de l'insigne du Rotary et un mot de bienvenue chaleureux de la part de nos membres. Nous nous réjouissons d'ores et déjà de sa contribution à nos actions et projets futurs.

Date des prochaines réunions :

Statutaire

**Lundi 7 Avril 2025 à 19h00 au siège de l'hôtel Europe**

Le Pélé Rhin (pèlerinage à vélo alliant spiritualité, sport et découverte de l'Alsace » par Mireille HURST

<https://xoyondo.com/dp/ycq56fsy9jqovrn>

**Lundi 14 Avril 2025 à 12h30 au siège de l'hôtel Europe**

STATUTAIRE

<https://xoyondo.com/dp/3x5g0f5gchjwvin>

**Lundi 28 Avril 2025 à 12h30 au siège de l'hôtel Europe**

STATUTAIRE

<https://xoyondo.com/dp/70vazcu2em9b5nj>